



Fiestas en honor a *Intra. Sra. la*
VIRGEN DE LA CABEZA
del 26 al 30 de *abril* Casas Ibáñez





Virgen de la Cabeza
Patrona de Casas Ibáñez

Saluda del Alcalde

Llega abril, mes en el que la primavera abre la tierra y las flores, y la naturaleza nos recuerda que la vida siempre encuentra la forma de renacer. Al igual que la tierra se rehace, florece y cambia de color durante este mes, en lo personal, también es momento de buscar nuevas oportunidades y posibilidades, y recordar que incluso la noche más oscura terminará con la salida del sol.

Abril es conocido como el mes de las celebraciones en todo el mundo, nos trae el día mundial de la salud, día mundial del libro o el día de la tierra, entre otros.

Para los/as ibañeses/as abril tiene una especial importancia, en su último fin de semana celebramos las fiestas en honor a la Virgen de la Cabeza. Casas Ibáñez retoma lo mejor que tiene, sus tradiciones hechas fe y devoción y estas convertidas en fiesta y convivencia. Una celebración en la que todos/as tienen cabida, y nos une en torno a nuestras raíces y a nuestra patrona.

El pregón, la romería, la entrada de la Virgen a la iglesia, el himno, la ofrenda y el canto de los mayos, marcan una parte de nuestras señas de identidad como ibañeses/as.

Empiezan unos días de actividades religiosas, culturales, deportivas y festivas que son posibles gracias al esfuerzo de muchas personas; Empleados/as municipales, cuerpos de seguridad, voluntarios/as de protección civil, Cruz Roja, banda de música, banda de tambores y cornetas, tuna Ibañesa, cofradía, costaleros/as, concejales/as, etc. Personas que dedican su tiempo a prestar un servicio durante todos estos días. A todos/as mi más sincero agradecimiento.

Desde estas líneas, mandar un abrazo a todo/as aquellos/as ibañeses/as que por diferentes circunstancias no podrán acompañarnos en nuestro municipio durante estos días de celebración.

Recordar con cariño, en estas fechas, a los seres queridos que ya no están entre nosotros/as, pero que permanecen en nuestra memoria para mantener vivo su recuerdo.

Espero que disfrutéis todos/as de estas fiestas desde el respeto, la tolerancia y la participación que nos identifican y que nos hacen un pueblo mejor.

JOSÉ MARÍA GARCÍA MARTÍNEZ
alcalde del Excmo. Ayuntamiento de Casas Ibáñez.



**Ayuntamiento
de Casas Ibáñez**

Saluda de la Cofradía

Queridos vecinos y visitantes, en estos días ibañeses todos, en un mismo corazón inundado por la devoción a nuestra patrona la Stma. Virgen de la Cabeza. Ella nos vuelve a convocar un año más al término del mes de abril y su pueblo se pone en marcha sacando lo mejor que lleva dentro. Lo repetimos año tras año, son días de unidad entre nosotros, apartando diferencias bajo un nexo de unión mucho más fuerte que nos identifica y nos conmueve. Es un don para el pueblo de Casas Ibáñez poder tener a la Stma. Virgen María en su

advocación de la Cabeza por patrona, Ella es una mujer comprometida, desde su sí confiado en el momento de la anunciación. No solo en estas fiestas, sino durante todos los días del año, son muchas las personas que a diario se paran frente a Ella para un saludo, para un dar gracias, para una petición ante una dificultad que atormenta,... y Ella sigue intercediendo ante el Padre Dios y nos sigue entregando a Jesús, por quien hemos merecido, como estamos celebrando en estos días de Pascua, la vida en plenitud para siempre.

Desde la cofradía trabajamos para presentar a nuestra patrona, su ermita y el paraje de alrededor en óptimas condiciones como mejores ingredientes que preparen nuestro interior para el encuentro con la Madre. Este año, se ha procedido a restaurar y embellecer el manto rojo de la Virgen, el más antiguo de todos los conservados y que podremos contemplar en todo su esplendor estos días. Como sabéis, existe un problema estructural en la ermita con la apertura de grietas en la bóveda y las posibles soluciones, que se prevén tan complejas como costosas, están en estudio por los técnicos correspondientes.

Aprovechamos en estas líneas para agradecer a todas las personas, colectivos, asociaciones y ayuntamiento, que desde distintos ámbitos colaboran con el desarrollo de las celebraciones religiosas, procesiones y romería y que sin su ayuda, la cofradía por si misma, no sería capaz de llevar a cabo todo el proceso de la fiesta.

Recordamos con emoción a todos aquellos que nos transmitieron el cariño y la devoción por nuestra patrona y que gozan de la felicidad eterna y deseamos que el pueblo de Casas Ibáñez siga experimentando la gracia que nuestra patrona la Stma. Virgen de la Cabeza derrama sobre nosotros día tras día.



¡Felices fiestas!

Programa de actos de la Virgen de la Cabeza 2024

VIERNES 26 DE ABRIL

19:30 horas. Repique de campanas y disparo de cohetes como anuncio del inicio de las fiestas. A continuación, apertura oficial con pasacalles de la Unión Musical Ibañesa, acompañada de la Corporación municipal y la Quinta 2024. Salida desde el Ayuntamiento finalizando en la Plaza de la Constitución donde habrá una estruendosa traca inaugural de fiestas.

21:00 horas. Pregón religioso a cargo de D. Antonio Soriano Gómez. Amenizará el acto la Unión Musical Ibañez. Lugar: Iglesia Parroquial.

SÁBADO 27 DE ABRIL

08:00 horas. Concentración de la liga Globalcaja Benjamín de fútbol 8 de la zona esta. Lugar: Campo de fútbol municipal.

10:00 horas. II Fase Interclubes Albacete de Gimnasia Rítmica. Organiza. AMPA "San Agustín". Colabora Ayuntamiento de Casas Ibáñez. Lugar: Polideportivo.

10:00 horas a 14:00 horas. Zona OXYGEN GAMING. Deporte electrónico. Vive una experiencia Gaming en la que podrás disfrutar de la última tecnología del sector: simuladores de conducción, realidad virtual, simulador de vuelo y videoconsolas Lugar: Mercado Municipal. Entrada libre. A partir de 5 años.

12:30 horas. Amenización musical con la Charanga "Los + Duros" de Chinchilla que recorrerá varias de las calles del municipio.

19:00 horas. Eucaristía en la ermita de la Virgen de la Cabeza cantada por el coro parroquial.

19:30 horas. "PIENSA EN WILBUR". Un espectáculo plagado de acrobacias, humor y riesgo, mucho riesgo: la única manera en la que Wilbur sabe vivir.

Teatro Casas Ibáñez. Espectáculo incluido en el Abono Platea. Precio entradas: 10€ anticipada, 15€ en taquilla. Precios familiares especiales.

DOMINGO 28 DE ABRIL

ROMERÍA EN LA ERMITA DE LA VIRGEN DE LA CABEZA

08:00 a 16:00 horas. Tradicional cantina a beneficio de la ermita-parque. Que gracias a sus colaboradores dará como todos los años servicio de comida y bebida a todos los asistentes.

11:00 horas. Eucaristía en la ermita de la Virgen de la Cabeza.

12:00 horas. Eucaristía en la ermita de la Virgen de la Cabeza acompañada de cantos manchegos a cargo del grupo de folclore manchego "Imaginallia - Cañicas".





A continuación, en la explanada de la ermita, actuación de bailes regionales de nuestra provincia. Colabora: Ayuntamiento de Casas Ibáñez.

20:15 horas. Traslado en procesión de nuestra Patrona la Stma.Virgen de la Cabeza desde la ermita a la Iglesia Parroquial, acompañada de la Banda de Tambores y Cornetas “San Juan Evangelista”.

21:00 horas. Entrada en el pueblo de la imagen de la Virgen. Recibimiento por la Unión Musical Ibañesa, Quinta 2024 y Autoridades. Disparo de castillo de fuegos artificiales en las inmediaciones de la plaza de toros. Entrada a la Iglesia Parroquial prevista para las **22:00 horas.**



LUNES 29 DE ABRIL

FESTIVIDAD DE NUESTRA PATRONA LA VIRGEN DE LA CABEZA

11:30 horas. Pasacalles de la Unión Musical Ibañesa acompañada de autoridades y Quinta 2024. Salida desde el Ayuntamiento hasta la Iglesia Parroquial.

12:00 horas. Solemne Eucaristía en la Iglesia Parroquial en el día grande de la fiesta de la Nuestra Patrona, acompañada por sonido del armonio parroquial recientemente restaurado y cantada por el coro parroquial. Para finalizar salve e himno.

13:00 horas. Continuación del pasacalle de la Unión Musical Ibañesa, Autoridades y Quinta 2024 y pueblo en general. Salida desde la Iglesia Parroquial hasta el monumento a las Víctimas del COVID (rotonda calle San Juan), donde se hará un homenaje en memoria a todos nuestros difuntos.

13:30 horas. Mascletá a cargo de Pirotecnia Valenciana. Lugar: Jardinillos de la Cañada.

19:00 horas. Eucaristía en la Iglesia Parroquial.

19:30 horas. Ofrenda de flores a la Virgen de la Cabeza acompañada de la Unión Musical Ibañesa, partiendo del paseo de la cañada, en los alrededores de la plaza de toros. A continuación, procesión por el itinerario de costumbre.



MARTES 30 DE ABRIL

DÍA DE DIFUNTOS

12:00 horas. Solemne Eucaristía por nuestros difuntos en la Iglesia Parroquial, acompañada por sonido del armonio parroquial recientemente restaurado y cantada por el coro parroquial. Para finalizar salve e himno.

18:00 horas. OLYMPICS. Coproducción Nacho Vilar Producciones & YLLANA. Cuatro atletas, que no han logrado clasificarse para participar en los Juegos Olímpicos, deciden montar su propia competición olímpica. Su afán de triunfo y un espíritu extremadamente competitivo hará que se desencadenen un sin fin de situaciones disparatadas y surrealistas.



**AYUNTAMIENTO DE CASAS IBÁÑEZ
CONCEJALÍA DE FIESTAS**

Y también en nuestras fiestas...



**CAJA RURAL
DE CASAS IBÁÑEZ**

La nuestra...

Calle La Tercia, 49 - 02200 Casas Ibáñez
Tel/ 967 460312 - Fax/ 967460344
casaibanez.3127@cajarural.com

Cofradía Ntra. Sra. de la Cabeza

